

**In der nächsten Ausgabe
lesen Sie:**

„Flußfahrt des Grauens!“

Ein neues faszinierendes Abenteuer mit Jason und Alexander – Flüchtlinge in einer Welt, die von Tieren regiert wird!



Der Prozeß gegen Astronaut Taylor!

Kapitel 4 unserer Comic-Fassung des berühmten „Affen“-Films. So was hat Ihnen auf unserem Planeten bisher noch niemand geboten!

Ein Mensch muß sich in einer Welt der Affen verteidigen!
In einer Welt, in der Gesetze von Affen gemacht werden,
in der der Mensch eine Bestie ist,
in der menschliche Intelligenz nicht geduldet wird!

Dazu:

Was gibt's Neues in der Affenmode?

**PLANET
DER AFFEN**

Nr. 4 in vier Wochen bei Ihrem Zeitschriftenhändler!